



国・県などから

福岡教育大学 心理教育相談室

内容 子育てや対人関係、将来の人生や進路などの解決や心の成長を支援するための相談を受付。電話予約の際に、面談日時を決定。*土・日曜日、祝日、年末年始は休み

電話予約受付日時
月曜日 午前10時30分〜正午
木曜日 午後2時30分〜午後4時、午後5時30分〜同7時
*祝日、年末年始は休み。受付日時以外は、留守番電話で対応(受付時間変更の場合あり)

調停相談会
主催 宗像調停協会
日時/会場
9月8日(木) 午後3時〜同8時/市役所北館1階・103会議室
10月7日(金) 午前10時〜午後3時/福津市健康福祉総合センター「ふくとびあ」

日商簿記3級 検定講習会
主催 県母子家庭等就業・自立支援センター
日時 9月13日(火)〜11月10日(木)の平日18日間、午後6時〜同9時
会場 クローバープラザ4階・学習室(春日市原町3-1-7)

定員 抽選で10人
*応募が5人未満の場合は中止
*受講料 無料
*別途、テキスト代と検定料7750円が必要
*託児 無料(1歳〜6歳)

ホームヘルパー2級 養成講習会
主催 県母子家庭等就業・自立支援センター
日時 9月22日(木)〜10月25日(火)の平日12日間、午前9時〜午後5時
会場 中間ハーモニーホール(中間市蓮花寺3-7-1)

内容 講義(8日間)と実習(4日間)
対象 母子家庭の母か以前母子家庭だった寡婦で、全日程出席できる人
*定員 抽選で15人
*応募が7人未満の場合は中止
*受講料 無料
*託児 なし

初歩から始める パソコン基礎科
主催 キャリアアカレック・スプラー・宗像校
*厚生労働省認定の緊急人材育成支援事業
期間 9月21日(水)〜12月20日(火)

保健福祉環境事務所
*土・日曜日、祝日は休み
時間 いずれも午前9時〜午後3時30分
場所 同スプラー・宗像校(赤間駅前1-9-16・4階)
*定員 選考で30人
*受講料・教材費 無料
*生活給付金(月額10〜12万円)を支給(条件あり)

目指すは 世界制覇と全国制覇 高校生が大会での活躍を誓う



宗像高校電気物理部が ロボカップ世界大会出場



谷井市長(中央)と世界制覇を目指す宗像高校電気物理部のメンバー

トルコ共和国のイスタンブールで7月7日から開催されるロボカップ世界大会に出場する宗像高等学校の電気物理部が6月24日、谷井博美市長を表敬訪問しました。

表敬訪問したのは、自分で考えて動く自律型ロボット競技の「サッカー部門」に出場する「宗高アマテラス」の原口寛基さんと福崎琢也さん(ともに2年)、仮想現実空間に存在するロボットと実際のロボットの動きを相互通信で連動させる「ダンス部門」に出場する「KA・TA・NA」の磯部貴之さん(3年)と森田智紀さん(2年)の4人です。

「宗高アマテラス」は県大会と九州大会で優勝。大阪府での全国大会では4位の成績を残し世界大会への出場権を獲得しました。

一方、「KA・TA・NA」が出場した「ダンス部門」は競技の歴史が浅く、国内予選はありませんでしたが、これまでの実績などが評価されて日本代表に選ばれました。この競技は将来、ロボットを遠隔操作するための技術にもつながるもので、世界的にも非常に注目されています。

表敬を受け、谷井市長は「世界大会出場おめでとうございます。市内の高校が世界大会に出場することは非常に名誉なことです。しかも、普通科高校の部活動というところが素晴らしいと思います。世界大会ではよりレベルの高い相手との戦いになりますが、最大限の工夫、努力で世界に挑んでほしい」と激励しました。

4人を代表して、原口さんが「日本代表として、また宗高生代表としてベストを尽くし、宗像に元気を持ち帰ることができよう頑張ります」と抱負を語ってくれました。宗高電気物理部の世界制覇を期待しています。

【結果報告】

ロボカップ世界大会のサッカー部門で「宗高アマテラス」が第3位、ダンス部門で「KA・TA・NA」が第3位の成績を収めました。

問い合わせ先 宗像高等学校 ☎(36)2019

東海大学第五高校柔道部が 全国大会出場



谷井市長(前列左端)とチームワークで全国制覇を目指す東海大五柔道部のメンバー

平成23年度全国高等学校総合体育大会柔道競技大会の県予選大会で団体戦優勝を飾った東海大学付属第五高等学校柔道部が6月28日、優勝と全国大会出場の報告のため谷井博美市長を表敬訪問しました。

同校柔道部は、5月28日に福岡武道館で開催された同大会団体戦決勝で、春の全国高等学校柔道選手権大会優勝の大牟田高校を破り、9年ぶり16回目の全国大会出場を決めました。

谷井市長は「全国大会出場おめでとうございます。9年ぶりの出場ということで古豪復活となりました。東海大五の柔道は技で勝つという伝統がありますが、実力を十分発揮して優勝目指して頑張ってください。市民もみんな応援しています」と激励しました。

柔道部の甲斐康浩監督は「県大会では、体格が大きい選手が多い中、わがチームの選手たちは技とチームワークで勝ちました。このチームワークは全員が寮生活で培った賜物です。綾部大佑主将がみんなを良くまとめてくれました」と勝因を話してくれました。

その綾部主将は「他の高校に気持ちで勝てたと思います。チームも一つにまとまり、各選手が一人ひとりの役割を着実に果たしてくれました。全国大会では優勝を目指して、精いっぱい頑張ってください」と抱負を語りました。

また、同大会の個人戦81kg級で優勝した中園史寛(ふみひろ)選手(3年)が、団体戦と併せて個人戦にも出場します。

全国大会は8月9日から秋田市で開催。みなさんの健闘を祈ります。

問い合わせ先 東海大学付属第五高等学校 ☎(32)3311